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Elternrat Seefeld  
 
Protokoll der Sitzung vom Montag, den 6. März 2023 
 
 
Leitung Dieter Streuli                                                         
Protokollführung Brigitte Elsener 
Abwesend  
Zeit und Ort 19.15 – ca.20.45 Uhr, Schulhaus Mühlebach 

 
 
 
 
 
Gemeinsamer Teil SH Mühlebach – SH Seefeld 
 

 
1 Begrüssung, Aufnahme weiterer Traktanden, Protokollführung 

 

2 Informationen aus Schulleitung, Lehrerschaft und Betreuung 

• Input Schulleitung 
o Vorstellung Schulleiterin Martina Angelsberger  
o Erläuterung der Besetzung der Vakanzen aufgrund von Frau Angelsbergers neuer 

Position sowie dem Wegzug von Herrn Koch. Ausführliche Infos werden von der SL im 
Elternbrief in den kommenden Tagen allen Eltern zugestellt. 

o Die SL weist auf die Quartierveranstaltung zur Info Umbau Schulhaus Mühlebach vom 
20. März hin. Die Einladung wird ebenfalls im Elternbrief enthalten sein.  

o Die beiden Kindergarten Klassen bleiben auf dem Areal in Containern, da ihnen der 
lange Schulweg nicht zugemutet werden kann. 

o Die Primarklassen werden ab Start Umbau (geplant ab Sportferien 2024) in den Pavillon 
sowie ins Schulhaus Münchhalden umziehen (1 Pavillon / 2 Münchhalden)  

o Die Kinder werden dort den Hort besuchen können, noch wird geprüft, in welchen 
Räumen dies stattfinden wird 

o Nach Bauende werden alle 6 Schulklassen (4 Pavillon plus 2 Münchhalden) in das neu 
vergrösserte Schulhaus Mühlebach umziehen.  

• Input Hort  
o Für die Vakanz im Hort Seefeld konnte eine Person gefunden werden, welche auch 

bereits Erfahrung in der Ausbildung von Lernenden mitbringt. Die Formalitäten sind in 
der Endphase und eine entsprechende Kommunikation an die Eltern wird demnächst 
folgen. 

o Ebenfalls konnte eine neue Betreuungsperson für Mühlebach 3 gefunden werden, für 
Mühlebach 2 laufen noch Vorstellungsgespräche, Informationen an die Eltern folgen 
baldmöglichst 

• Input Lehrerschaft 
o keine 

 

3 Themen, Fragen, Diskussion 

• Theatergruppe Vitamin A (Lucie) 
o Noch steht keine konkrete Zusammenarbeit, die Möglichkeiten werden aber weiterhin im 

Auge behalten 
o  

• Begleitung der Kinder in die neue Schulhaus Situation / Aufstellung ER  
o Das Schulhaus Fest Mühlebach wird bewusst nochmals durchgeführt 
o Ideen, wie die Kinder in dieser für sie sehr spannenden und aufregenden Phase 

begleitet werden können, werden in den kommenden ER Sitzungen besprochen 
o Bereits sollen Überlegungen gemacht werden, was würde passen, was macht Spass, 

was hilft den Kindern 
o Wie sollen sich die ER der beiden Schulhäuser künftig aufstellen und treffen, welche 

Aufteilung macht Sinn, wo wird die Sitzung stattfinden. 
o Gibt es Interesse, die Umbauphase für die Kinder in einer Form festzuhalten (zBsp 

Fotobuch) 
→ Diese Themen werden in den kommenden ER Sitzungen traktiert werden 
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• Rassismus auf dem Schulhof 
o Dem ER wurde von zwei Elternpaaren zugetragen, dass unter den 6. Klässlern in 

WhatsApp Chats Inhalte mit nationalsozialistischem Gedankengut kursieren und auf 
dem Schulhof geteilt werden. Die Schüler scheinen die Schwere dieses Verhaltens nicht 
zu erkennen und sehen es auf ihre Weise als «lustig» an. Die SL wusste noch nicht von 
den Vorfällen und wird hier umgehend aktiv werden.  

o Dieter weist auf eine Podcast Serie hin, welche den Eltern im Umgang mit diversen 
Themen, unter anderem auch Rassismus, Hilfestellung bietet: Familien von A-Z (*Apple 
Podcast*, *Spotify*, *Google Podcast*) 

 

4 Nächste Sitzungen 

• Termine 2023 
o 15.05.23   wird aufgehoben 
o 12.06.23 

 

5 Arbeitsgruppen 

• Arbeitsgruppe Verkehr 
o Eine Sitzung hat in der Zwischenzeit nicht stattgefunden  
o Anbei jedoch der Link zu einer sehr spannenden Seite der Stadt Zürich 

https://www.stadt-zuerich.ch/schulinstruktion 
o Update zu Situation Schulhaus Seefeld: Es wurde vermehrt Präsenz der Polizei im 

Bereich Kafi Freytag beobachtet 
o Die Bauarbeiten im Bereich Trottoire Mühlebach werden demnächst starten 

 

• Elternveranstaltung 
o Am kommenden Montag 11.03. findet die Elternveranstaltung zum Thema Geld und 

Konsum statt 
o Lucie bittet darum, den Eltern eine entsprechende Erinnerung zukommen zu lassen 
o Die Kosten werden unter den beiden Schulhäusern anteilsmässig aufgeteilt werden 

 

6 Varia 

• KEO – Meeting  
o KEO bietet die Möglichkeit an, eine Veranstaltung für Eltern zu organisieren, bei welcher 

das Schweizer Schulsystem erläutert wird 
o Momentan wird dies noch nicht in Anspruch genommen, könnte aber gezielt für Eltern 

der Mittelstufe, im Speziellen ohne Schweizer Schulhintergrund, ins Auge gefasst 
werden 
 

• Ausklang im Anschluss an die Sitzung im D Vino 
 

 
 
  

https://podcasts.apple.com/de/podcast/familie-von-a-bis-z-eltern-fragen-experten-antworten/id1557920948
https://podcasts.apple.com/de/podcast/familie-von-a-bis-z-eltern-fragen-experten-antworten/id1557920948
https://open.spotify.com/show/2bKbv5FeYOZJVYcvtuuzie?si=u51p-I28Q9utkWcaasNBxg&nd=1
https://podcasts.google.com/feed/aHR0cHM6Ly9mYW1pbGllLXZvbi1hLWJpcy16LnBvZGlnZWUuaW8vZmVlZC9tcDM
https://www.stadt-zuerich.ch/schulinstruktion
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Teil Elternrat Schulhaus/Pavillon Seefeld (im Anschluss an den gemeinsamen Teil, ca. 20:45 Uhr) 
 
Leitung Matthias Köhler 
Protokollführung Brigitte Elsener 
Entschuldigt Chantal Sauber, Therese de Vries, Gabriela Rossi (kommt etwas später dazu) 
Zeit und Ort Ab ca. 20.45 Uhr, SH Mühlebach 

 

 
1s Aufnahme von weiteren Traktanden 

 

2s Schulische Themen 

• Gemeinsamer Anlass Lehrpersonen und Elternrat (siehe auch unten 5s) 
o Hierzu noch kein Update, wird in der kommenden Sitzung nochmals aufgenommen 

 

3s Organisation / Kommunikation 

• Räumung Garten-/Gerätehäuschen Baurwiese  
o Der Umzug der ganzen Gerätschaft in Brunos Keller hat stattgefunden, alles konnte 

ausgeräumt werden, grossen Dank an Bruno und die Helfer!  
o Die Tore wurden von der Stadt abgeholt, hier ist Doris Hängärtner am Ball ☺  
o Es wäre toll, wenn bei der «Rück-Züglete» einige Hände mehr zur Unterstützung vor Ort 

sein könnten. Es ist viel und schweres Material. Das Datum ist noch nicht bekannt, wird 
aber kommuniziert, sobald wir dies von der Stadt erhalten  

 

• Beschaffung Kaffeemaschinen ER (für Besuchstage etc.) 
o Verschiedene Varianten wurden von Chantal geprüft. Der ER entscheidet sich für Variante: 

Kapselmaschinen Nespresso: 
Je nach Modell preislich ab ca. CHF 100.00/150.00, teilweise inkl. CHF 150.00 Kaffee 
geschenkt 
 

• Tag der Stadtzürcher Schulen 
o Wie in der Vergangenheit wird dieses Jahr in der grossen Pause wieder Kaffee und 

Kuchen für Besucher und Schüler organisiert 
o Bei schönem Wetter findet der Anlass auf dem Pausenplatz statt, bei Schlechtwetter im 

Bewegungsraum im EG 
o Ein Doodle für die Eltern zum Eintragen der freiwilligen Bäcker folgt in den kommenden 

Tagen  
o Kaffee wird vom ER offeriert 
o Von Seiten ER wurden Helfer bestimmt 
o Die Lehrer organisieren Kuchen-Bons für ihre Schüler 

 

• Seefeld Cup 23. Juni 23 
o Das OK hat sich getroffen, hier einige Updates  
o Erste Infos an die Eltern werden bald folgen  
o Für die Anmeldung wird die Kommunikation vom OK an den ER gelangen, vom ER zu den 

Eltern 
o Das Gastro Konzept wird überarbeitet, auch vegetarische Varianten für den Grill sollen 

organisiert werden sowie, nebst Kuchen, auch salzige Optionen als Beilage (Quiche oder 
ähnliches)  

o Es besteht die Idee, das Quartier mehr in den Event einzubinden. In welcher Form ist noch 
offen 

o Nick Laederach ist unterdessen als Sportlehrer an der Schule tätigt und wird allenfalls 
angefragt, ob er die Moderation wieder übernehmen mag 
 

• Abschiedsfest 6. Klassen  
o Jugendraum im GZ wurde für den 12. Juli reserviert  
o Ein Save-the-date wird demnächst versendet 

 

• Klassenfoto 
o Der Termin wird demnächst festgelegt und der Schulleitung kommuniziert, damit das 

Datum rechtzeitig im Quintalsbrief für die Eltern vermerkt werden kann 
 

• EKG 
o Aufgrund des Umzugs der Familie und einhergehendem Schulhauswechsel wird Matthias 

sein Mandat bei der EKG abgeben.  
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o Sarah ist aufgrund ihres Engagements bei KEO ebenfalls an den Sitzungen dabei, eine 
zweite Person aus dem ER wird jedoch noch gesucht.  

o Interessenten können sich bei Matthias oder Sarah melden. Es ist mit einem Aufwand von 
2 Sitzungen pro Jahr plus Vorbereitungssitzungen zu rechnen.  
 

4s Rückblick Veranstaltungen 

• Keine seit der letzten ER-Sitzung   
 

5s Veranstaltungen und Aufgaben, Organisationskommittees 
 

•  Skilager Keine Durchführung im 2023 

•  Besuchsmorgen, Eltern-Kafi (mit 
Kuchen/Coupons) 

21.03.2023 > Gabriela, Ile, Irene, Therese 

•  Elternveranstaltungen  > Lucie, Eugénie 

•  Austausch Elternrat – 
Lehrerpersonen 

  

•  Klassenfoto  > Lucie, Aled 

•  Austausch Romandie  ➢ Lucie 

•  Seefeld Cup  > Gabriela, Link zum OK (Beat, Aled) 

•  Sommerfest / Abschlussfest 6. 
Klasse 

 > Lucie, Jenny, Irene 

•  Riesbachfest Keine Beteiligung vorgesehen 

•  Internetseite Elternrat  > Milène 

•  Elternmitwirkung-Schulkreis 
(EKG) 

 > Matthias (Seefeld), Dieter 
(Mühlebach) 

•  Elternmitwirkung-Stadt  > Dieter (Mühlebach) 

•  Elternmitwirkung-Kanton (KEO)  > Sarah 

•  Schlüssel Materialraum  > Brigitte 
 

6s Varia 

• Es wird entschieden, dass sich der ER Seefeld dennoch am 15.Mai treffen wird. Brigitte wird mit 
Doris den Raum koordinieren 

• Ausklang im Anschluss an die Sitzung im D Vino 
 

 


